

CQ VFDB

Mitteilungsblatt des VFDB e. V.

Herausgeber: OV Coesfeld Z60
Ausgabe Oktober 2025

Jan, DA1TT bei
seinem interes-
santen Vortrag
über die DXPe-
dition einer
Gruppe von
Funkamateuren
zu den Marshall
Islands in Feb-
ruar 2025

V73WW |
MARSHALL
ISLANDS 2025



Impressum CQ VFDB
Mitteilungsblatt des VFDB e.V.
Herausgeber: Ortsverband Coesfeld Z60
Verantwortlich i.S.d.P. Thomas Groppe
Virnkamp 25 · 48157 Münster

Unser Titelbild zeigt Jan, DA1TT bei seinem interessanten Vortrag über die DXpedition einer Gruppe von Funkamateuren zu den Marshall Islands in Februar 2025

V73WW | MARSHALL ISLANDS
2025

Jan hat den Vortrag am 03.10.2025 auf der JHV des OV Z60 gehalten.



Liebe Leser der CQ-VFDB,

mit sofortiger Wirkung stehe ich aus persönlichen Gründen nicht mehr für die Redaktion der CQ-VFDB zur Verfügung.

Ich lege nun meine bisherigen Aufgaben in die Hände des Herausgebers zurück.

Wie es mit der CQ-VFDB weiter geht, vermag ich nicht zu beurteilen. -

Ich danke allen Helfern für die Unterstützung unserer Zeitung. Ich danke besonders den wenigen Ortsverbänden im VFDB, die mich tatkräftig bei der redaktionellen Gestaltung durch ihre Beiträge treu unterstützt haben. Dabei sind besonders die Ortsverbände Z24 und Z62 zu erwähnen.

Für die vertrauensvolle Zusammenarbeit mit dem DARC danke ich dem 2. Vorsitzenden des DARC, Werner Bauer, DJ2ET und dem DV Franken, Peter Meßthaler, DG4NBI für ihre dem HAM-SPIRIT entsprechenden offenen Gespräche mit mir.

Den Kollegen der Redaktionen der „großen Brüder“ der „CQ-DL“, des „Funkamateurl“ und des „Funktelegramm“ gebührt der kollegiale Respekt.

Dem Vorsitzenden des VFDB, DG9RAK und dessen Quasi-Geschäftsführer, DH2OP danke ich für Ihre freundschaftliche Beratung.

Nicht zuletzt gilt mein Dank besonders dem Herausgeber der CQ-VFDB und OVV Z60, Thomas Groppe, DB6QN für die fortwährende Unterstützung und uneingeschränkte Rückendeckung bei der Gestaltung der Zeitung. Mein Kollege in der Redaktion, Dr. Volker Frey, DL9OBK verdient ebenfalls großen Respekt.

Dem Inhaber der Fa. Dathe und dem Chef von Retevis Deutschland danke ich für ihre kompetente Beratung.

Allen Leser der CQ-VFDB danke ich für Ihre Treue. -

Ich werde mich keinesfalls aus dem Amateurfunk und den von mir geschätzten Vereinen DARC und VFDB zurückziehen. Die freiwerdende Zeit lege ich an, um mein CW deutlich zu verbessern und auf unseren Bändern wieder aktiver zu werden, kurz um wieder „richtiger“ Funkamateurl zu sein.

Da man für die eigene Fortbildung nie zu alt sein kann, werde ich auch versuchen, zumindest in Bezug auf mein technisches Wissen, immer mit dem neusten Stand der Technik Schritt zu halten.

vy 73 Bernhard, DK1HI, Z60/B02